

## An alle Anwender

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Unsere Zeichen

+49 (30) 77 99 2-0

Datum

07.12.2023

### Wirksamkeit von Lysoform-Produkten bei der Hand-Fuß-Mund-Krankheit

Die Hand-Fuß-Mund-Krankheit wird vorwiegend durch Enteroviren verursacht. Enteroviren sind kleine, unbehüllte RNA-Viren, die zur Familie der Picornaviridae gehören. Eine Übertragung der Erreger erfolgt von Mensch zu Mensch durch direkten Kontakt mit Körperflüssigkeiten oder Stuhl oder durch Kontakt mit viruskontaminierten Oberflächen. Eine Übertragung durch die Hände spielt hier eine wesentliche Rolle, so dass durch gute Händehygiene das Infektionsrisiko reduziert werden kann. Regelmäßiges und sorgfältiges Händewaschen mit Seife spielt eine entscheidende Rolle.

Verschmutzte Oberflächen und Gegenstände (einschließlich Spielzeug und Türgriffe) müssen besonders gründlich gereinigt werden.

Ob im Rahmen von Ausbruchsgeschehen Hände- und Flächendesinfektionsmittel anzuwenden sind, sollte mit dem Gesundheitsamt besprochen werden.

<b>Händedesinfektion:</b>	ACO-derm sensitive:	konzentriert - 1 min.
	AHD 2000:	konzentriert - 1 min.
	Neoseptin:	konzentriert – 30 sec.

<b>Flächendesinfektion:</b>	Aerodesin 2000:	konzentriert – 60 min.
	Fugaten(-Spray):	konzentriert - 5 min.
	Aldasan 2000:	0,5% - 60 min. bzw. 2% - 15 min.
	Lysoformin 3000:	2% - 5 min.
	Trichlorol:	0,5% - 30 min.

Lysoform Dr. Hans Rosemann GmbH



**Wolf-Christian Rödger**  
Geschäftsführer